



Gospel Molotoff

Gospel Molotoff se fundó en 2011 como un coro de cámara integrado por cantantes de diferentes partes de la Sierra Norte de Madrid bajo la dirección de M^a de los Ángeles Fernández Ríos con el propósito de interpretar principalmente la música espiritual negra y el góspel de raíces afroamericanas, aunque el interés de la formación se fue ampliando a la música no religiosa y en la actualidad el repertorio del coro incluye obras de estilos diversos como el jazz, pop, soul, así como la música popular iberoamericana.

Desde su debut en marzo de 2011 en las jornadas culturales del Centro de Humanidades Cardenal Gonzaga de La Cabrera, Gospel Molotoff ha venido ofreciendo todos los años conciertos en diversos municipios de la Comunidad de Madrid, ya sea como parte de las programaciones de Semana Santa y Navidad o proyectos individuales.

En 2012 participamos en la XXV Diciembre Cultural de La Cabrera.

En Julio de 2014, fuimos invitados a cantar en las localidades granadinas de Órgiva y Motril, dentro de la programación de sus festivales culturales de verano. También en 2014, fuimos partícipes en la puesta en marcha de un proyecto musical impulsado desde el Centro de Humanidades Cardenal Gonzaga de la Cabrera para conmemorar el Día Mundial de la Música y, desde su creación hasta 2018, hemos tenido el placer de participar en todas sus ediciones.

En 2017, Gospel Molotoff inició un viaje por la música popular de las dos Américas con su presentación en el Museo de América y en el Ateneo de Madrid.

En junio de 2019, Gospel Molotoff presentó su programa musical *A Change is gonna come* en colaboración con la Guetto Brass Band a través de la Plataforma Escénica Sierra Norte en el auditorio de Centro de Humanidades Cardenal Gonzaga de la Cabrera.

La acción social es, así mismo, un objetivo importante de la agrupación y desde los comienzos hemos ofrecido actuaciones benéficas para causas de muy diversa índole. En Febrero de 2016, Gospel Molottof cantó *Por la Vida* en un concierto organizado para recaudar fondos para la organización PROM-AID de ayuda a los refugiados sirios. En junio de 2017 colaboramos en una gala musical organizada por el Conservatorio Profesional de Música de Getafe para recaudar fondos para la Fundación Josep Carreras contra la leucemia. Desde 2018 estamos cooperando con la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes con un concierto benéfico anual. Las actuaciones de 2018 y 2019 tuvieron lugar en el Centro Cultural Pablo Iglesias de Alcobendas y la próxima, en mayo de 2020, se celebrará en el auditorio del Centro de Arte de dicha localidad madrileña.

Directora: M^a de los Ángeles Fernández Ríos